

La biblioteca de Iurreta creará grupos para practicar inglés francés y alemán

En la casa de cultura Ibarretxe de Iurreta se hablará alemán, francés e inglés una vez por semana a partir de octubre. La novedosa iniciativa, puesta en marcha en colaboración con la biblioteca local, tiene como objetivo que personas con una base mínima de cada idioma se junten y conversen en un ambiente distendido. «Se trata de que pierdan el miedo a hablar y exponer ideas en otro idioma», apuntó Ziorzta Onaindia, responsable de la biblioteca.

«Esta iniciativa viene a complementar la sección de materiales para el aprendizaje de idiomas que tenemos tras la importante inversión realizada en los últimos años con la adquisición de métodos, vocabularios y formatos audiovisuales ante la creciente demanda de los usuarios», añadió Onaindia, que también presentó la extensa oferta existente para todos los públicos en el centro iurretarra.

Está previsto que el grupo de alemán se reúna los lunes, el de inglés los martes y el de francés los jueves en un horario de 18,30 a 20,30 horas. En cada uno de ellos habrá un máximo de 30 personas que en cada sesión se dividirán en subgrupos más pequeños para facilitar la conversación.

El plazo para apuntarse permanecerá abierto hasta el día 27. Podrá participar de forma gratuita cualquier persona mayor de 16 años, sin necesidad de tener un nivel elevado de conocimiento, pero sí una base mínima con la que poder expresarse. La inscripción puede hacerse in situ, por teléfono o del e-mail biblioteka@iurreta.net.

La biblioteca celebración su día con diferentes actividades en octubre. Así, los escaparates de los comercios se transformarán en literarios del 21 al 31 de octubre. Además, el día 24 se celebrará un festival para niños y niñas con cuentos, disfraces y otras sorpresas. Txomin y Peru Magdalena estarán al frente de un recital de poesía y música para adultos.